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Protokoll zur 1. SEB-Versammlung vom 05.10.2017 

Beginn: 19.36 Uhr 

Ende: 21.22 Uhr 

Protokoll: Manfred Buchholz 

 

TOP 1 – Begrüßung 

 Herr Bahr begrüßt die Vertreter der SV, den Schulleiter, Herrn Seidel sowie alle 

Elternvertreter, insbesondere die neu gewählten 

 

TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Es sind 23 Eltern anwesend – davon 20 stimmberechtigte Elternvertreter, somit ist die 

Versammlung beschlussfähig 

 

TOP 3 – Genehmigung der Tagesordnung sowie des letzten Protokolls 

 Herr Bleckert stellt den Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt 

„Durchfallquote bei mündlichen Abiturprüfungen“ 

Abstimmung: 2 x Ja, 12 x Nein, 6 x Enthaltung 

Somit wird dieser Antrag abgelehnt 

 Herr Bleckert stellt den Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung um den Punkt „Aktionstag 

Reformation am 30.10.2017“ 

Abstimmung: 1 x Ja, 16 x Nein, 3 x Enthaltung 

Somit wird dieser Antrag abgelehnt 

 Abstimmung zur Genehmigung der Tagesordnung: 

20 x Ja, 0 x Nein, 0 x Enthaltungen 

Die Tagesordnung ist genehmigt 

 Abstimmung zur Genehmigung des letzten Protokolls: 

14 x Ja, 0 x Nein, 6 x Enthaltungen 

Das letzte Protokoll ist genehmigt 

 

TOP 4 – Rechenschaftsbericht SEB-Vorstand 

 Herr Bahr berichtet von Aktivitäten und Besonderheiten des letzten Schuljahrs, wie z.B. die 

Neuwahlen der SEB-Delegierten, des SEB-Vorstands, etc. 

 Im Dezember 2016 nahmen SEB-Vorstandsmitglieder am Schulleiter-Wahlausschuss teil 

 Der Eintritt in den Ruhestand von Frau Bock war im Januar mit einer Abschiedsfeier 

verbunden 



2 
 

Herr Bahr übermittelt stellvertretend an die SEB-Delegierten die Danksagung von Frau Bock 

für das Abschiedsgeschenk  

 Es wird ein besonderer Dank an alle Eltern gerichtet für die Unterstützung, z.B. beim letzten 

Hessensteinlauf und dem Weihnachtsbasar sowie für die generell konstruktive Mitarbeit in 

allen Gremien 

 Auf Nachfrage erläutert Herr Bahr, dass zurzeit keine Besonderheiten, z.B. vom 

Kreiselternbeirat zu berichten seien 

Selbstverständlich würden zukünftig alle SEB-Mitglieder weiterhin auch außerhalb der 

Versammlungen in bewährter Form per E-Mail über Neuigkeiten informiert 
 

TOP 5 – Bericht aus der Schulleitung 

 Herr Seidel begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für die zurückliegende Mitarbeit 

 Mit Herrn Dr. Fraesdorff ist die Stelle des stellvertretenden Schulleiters neu besetzt worden 

 Seit Februar sind 2 Referendare an der Schule tätig, die einerseits Innovationen in den 

Schulbetrieb bringen und andererseits eine Unterstützung darstellen, da zusätzliche 

Angebote für die Schüler gemacht werden können 

 Seit dem 01.07.2017 ist Herr Boldt, zusätzlich zu Herrn Feldt, als neuer Hausmeister an der 

Schule tätig 

 Die Unterrichtsversorgung im Fach Musik ist zurzeit nicht in allen Klassen gewährleistet 

Gründe hierfür sind die Versetzung von Frau Lücht sowie die Schwangerschaft von Frau 

Müller. Leider konnte trotz umfangreicher Suche auch bei Nachbarschulen bis dato keine 

neue Fachkraft für die befristet Stelle gefunden werden. 

Glücklicherweise unterstützt Frau Leder-Bals mit 9 Stunden in den Klassen 5 und 6, damit 

dort die Bläserklasse aufrechterhalten werden kann 

 Eine Nachfrage zur Etablierung einer 3. Fremdsprache, wie z.B. mit Spanisch beantwortet 

Herr Seidel damit, dass einerseits Fachkräfte für andere Sprachen gefunden werden müssten 

und eine weitere 3. Fremdsprache aufgrund der Schulgröße in Konkurrenz zu Französisch und 

Latein stünde 

Denkbar wäre das Angebot im Rahmen der OGS (Offene Ganztagsschule) 

 Im Schuljahr 2016/17 konnte als Kulturschule zum letzten Mal ein Zuschuss von 5.000,- € für 

kulturelle Angebote, wie z.B. das „White Horse Theatre“ oder „Das mobile Planetarium“ 

verwendet werden 

 Die Renovierung der AGORA ist bis auf die Bühnentechnik abgeschlossen – die Fertigstellung 

wird bis Weihnachten angestrebt 

 Sanitäre Anlagen sind nunmehr auch im Sportbereich saniert; hier ist noch die 

Lüftungsanlage zu ergänzen 

 Zurzeit ist ein Klassenraum mit WLAN ausgestattet – Ziel ist die Versorgung des 

Obergeschosses bis zum Sommer ´18 

 Am kommenden SE-Tag (09.10.17) werden die Lehrkräfte, die ab diesem Schuljahr im 11. 

Jahrgang digitale Medien für den Unterricht einsetzen, das übrige Kollegium an die Thematik 

heranführen  

 Am 30.10.17 wird der Aktionstag Reformation stattfinden, für den sowohl religiöse als auch 

geschichtliche Themen in Verbindung mit der Reformation den Schülern angeboten werden. 

Regelunterricht findet nicht statt – Schulschluss ist für alle Schüler nach der 6. Std. 
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Die Arbeiten, die die Schüler im Rahmen des Aktionstags anfertigen, werden im Foyer der 

Mensa ausgestellt 

 Herr Seidel informiert, dass ab sofort für Eltern ein Formular zur Datenerfassung auf der 

Homepage zur Verfügung steht. Diejenigen, die bis dato noch keine Adresse, Telefonnummer 

und E-Mail-Adresse für die Kommunikation im Rahmen der Elternschaft freigegeben haben, 

können dies jederzeit nachholen.  

Das ausgefüllte Formular ist im Sekretariat abzugeben 

 

 

TOP 6 – Bericht aus der SV 

 Die SV-Vorsitzenden, Luca und Charlotte begrüßen alle Anwesenden 

 Die bei der letzten SEB-Versammlung angekündigte Lernwerkstatt wird voraussichtlich nach 

den Herbstferien den Betrieb aufnehmen 

Vornehmlich werden Schüler der Oberstufe Hilfe bei den Hausaufgaben, Lernplänen, etc. 

anbieten 

Ein Formular wird noch vor den Herbstferien an alle Schüler ausgegeben, um den Bedarf für 

Unterstützungen abzufragen 

Termine werden anschließend individuell zwischen den Schülern vereinbart 

 

TOP 7 – Geschäftsordnung SEB, Diskussion, Beschlussfassung 

 Herr Bahr informiert, dass eine Geschäftsordnung für den SEB nicht erforderlich ist, da über 

das Schulgesetz und die Wahlordnung alles ausreichend geregelt wird 

 Nach reger Diskussion wird folgender Antrag für die nächste SEB-Versammlung gestellt: 

„Beschlussfassung zur Abschaffung der derzeitigen Geschäftsordnung des Elternbeirats“  

 

TOP 8 – Verschiedenes 

 Herr Bleckert stellt den Antrag, weitere Anregungen, die seinerseits in dieser SEB-

Versammlung nicht vorgetragen wurden, an den SEB-Vorsitzenden per E-Mail senden zu 

dürfen.  

Herr Bahr wird den Inhalt anschließend allen SEB-Delegierten per E-Mail zur Verfügung 

stellen 


